

TSV Laubach

Erfolgreicher Rückrundenstart der 1. Mannschaft

Mit einem 9:2-Sieg beim TSV Warthausen konnte die 1. Mannschaft des TSV Laubach die Tabellenführung der Bezirksklasse recht problemlos verteidigen. Das Ergebnis sagt aber nicht ganz aus, dass insgesamt 6 Spiele in den 5. Satz gingen, 5 davon konnten die Laubacher gewinnen, was auch ein Zeichen dafür ist, dass die Spieler mental richtig in die Spiele hineingehen.

Die Punkte gewannen die Doppel Riedmüller/Wiest und Meisterhans/Matzkat, in den Einzeln gewannen F.Riedmüller (2), D. Egle, F.Meisterhans, J.Matzkat und Th.Wiest.

Im Bezirkspokal hatte die Mannschaft zu Wochenbeginn den TSV Ertingen II zu Gast. Bei nur 3 Satzverlusten gewannen D.Egle, F.Riedmüller und F.Meisterhans souverän mit 5:0 und haben nun das Pokal-Viertelfinale erreicht.

Die 2. Mannschaft hat in der KKB einen nie gefährdeten 9:0-Sieg errungen, wobei der Hauptgrund für das makellose Ergebnis darin liegen kann, dass der Gegner gar nicht angetreten ist und so die Punkte kampflös erspielt wurde.

Eine 1:7-Niederlage mussten die Damen beim SV Rissegg hinnehmen. Trotz einiger knapper Ergebnisse waren die Rissegger Damen einfach zu stark. Den Ehrenpunkt für die Laubacher erzielte M.Göppel mit einem 3-Satz-Sieg gegen Jasmin Herzhauser.

Die Spiele in der kommenden Woche:

Dienstag, 26.01.2016 19:00 Uhr

U 14 TSV II - TSV III

Samstag, 30.01.2016

10:00 Uhr TG Biberach II - TSV I U 18

SV Steinhausen - TSV III U 14

18:30 Uhr TSV Laupheim III - TSV II

Doch auch zu Jahresbeginn war man beim TSV nicht ganz untätig. Die nachfolgenden beiden Berichte geben Einblick in die weiteren Aktivitäten des Vereins.

TSV Laubach stellt 2 Teilnehmer bei den Württembergischen TT-Jahrgangs-Einzelmeisterschaften 2016

Die beiden jungen Talente Lisa Naß und Annalena Schoch vom TSV Laubach hatten sich erfolgreich für die Württembergische Jahrgangs-Einzelmeisterschaften qualifiziert, die am 11./12. Januar in Bietigheim-Bissingen stattfanden. Sie vertraten den Bezirk Donau auf dem bedeutendsten Turnier des Verbandes Württemberg-Hohenzollern in den Mädchenkonkurrenzen U12 bzw. U11.

In jeweils einer 4er Gruppe durften sich die beiden Mädels gegen die besten Spielerinnen Württembergs messen. Während es für Annalena nach 2015 bereits die zweiten Einzelmeisterschaften waren, gab Lisa bei ihrem allersten Turnier auf Verbandsebene ihr Debüt in ihrer noch jungen Karriere.

Lisa war deswegen natürlich aufgeregt, zumal sie mit Abstand die unerfahrenste Spielerin in ihrer stark besetzten Gruppe war. Nichts desto trotz ging sie voller Motivation in die Begegnungen und spielte zum

Teil schon recht gut mit. Leider hatte es noch zu keinem Sieg gereicht, was Lisa aber nicht traurig stimmte.

Auch Annalena erwischte keine leichte Gruppe. Nachdem sie im ersten Einzel den ersten Satz noch gewinnen konnte, agierte sie in den folgenden Sätzen zu überstürzt und musste sich somit mit 1:3 Sätzen geschlagen geben. Im zweiten Spiel musste sie die Stärke der späteren Gruppensiegerin anerkennen und Ihrer Gegnerin nach einer 0:3 Niederlage gratulieren. Im dritten und letzten Spiel konnte Annalena dann doch noch ihr Minimalziel erreichen und ihre Gegnerin nach einem super Spiel klar mit 3:0 bezwingen.

„Bei einem so großen Turnier mit gerade einmal einem halben Jahr Spielerfahrung schon mitwirken zu können ist eine super Sache. Dass Lisa nach der Vorrunde ausgeschieden ist, ist ganz und gar nicht schlimm. Mit ihrem Trainingsfleiß wird sie sich sicher rasch weiterentwickeln. Auch bei Annalena macht sich ihr Ehrgeiz im Training deutlich bemerkbar, so konnte sie im Vergleich zum Turnier im letzten Jahr einen super herausgespielten Sieg verbuchen. Mit etwas mehr Glück wäre sogar ein zweiter Sieg und somit das Weiterkommen in die K.O.-Phase möglich gewesen“, zeigte sich Jugendcoach Frank Meisterhans stolz über die Teilnahme der TSV-Mädels.

20. Jedermann - TT – Turnier des TSV Laubach

Vor 33 Jahren, nämlich am 20.02.1983 führte der TSV Laubach sein erstes TT-Jedermann-Turnier in der Turnhalle in Reinstetten durch. Seit dem 19. Turnier am 11.01.2003 wurde kein Turniere mehr durchgeführt. Nun wurde am Sonntag, 03.01.2016 diese Tradition wieder aufgenommen und das 20. Turnier gestartet. Bis zum Turnierbeginn hatten sich 17 Teilnehmer (2 Damen und 15 Herren) angemeldet. Die Teilnehmer kamen aus Reinstetten 3; Ochsenhausen 3; und jeweils 1 Teilnehmer aus Altenstadt, Erlenmoos, Goppertshofen, Grundsheim, Hörenhausen, Laubach, Mittelbuch, Oberstetten, Senden, Walpertshofen und Wenedach. Der älteste Teilnehmer war 54 Jahre, der jüngste Teilnehmer 25 Jahre. Die Ausspielung der Vorrunde wurde in 3 Vierergruppen und einer Fünfergruppe ausgelost. Die 2 Bestplatzierten jeder Gruppe erreichten die Zwischenrunde die in 2 Vierergruppen gesetzt wurde. Die weiteren Spieler spielten in einer Trostrunde, die in eine Vierergruppe und eine Fünfergruppe gesetzt wurden. In den Gruppen spielte jeder gegen jeden. Die 2 Bestplatzierten der Zwischenrunde-Gruppen ermittelten im Halbfinale, 1.Gr.A Riedmüller Peter – 2.Gr.B Stumpp Hubert 3:0 und 1.Gr.B Lohse Maik – 2.Gr.A Baier Mirco 3:2 die Finalteilnehmer. Die Verlierer der Halbfinale spielten danach Platz 3 und 4 aus. Weiter spielten die Drittplatzierten der Zwischenrunde die Platzierungen 5 und 6 sowie die Viertplatzierten Platz 7 und 8 aus. Die Platzierungen ab Platz 9 wurden unter den Gleichplatzierten der Trostrunde ausgespielt. Im Endspiel besiegte Maik Lohse Peter Riedmüller mit 3 : 1 (+9, +6, -10, +10). Bei der Siegerehrung konnten sich alle Teilnehmer einen Sachpreis, beginnend beim Sieger, aussuchen.

Platzierungen

1. Lohse Maik
2. Riedmüller Peter
3. Baier Mirco
4. Stumpp Hubert
5. Liebe Mariano
6. Schaufler Markus
7. Chosen Markus
8. Gruber Stefan
9. Schoch Andy
10. Becker Patrick
11. Ziesel Jürgen
12. Maikler Karl
13. Lamp Reinhold

14. Brose Marianne
15. Schoch Katja
16. Härle Roland
17. Schad Fabian